

**Sujet :** [INTERNET] Fwd: "il faut sauver Berrac="

**De :** Catherine Chaine <catherine.chaine.riboud@gmail.com>

**Date :** 13/10/2022 10:43

**Pour :** pref-berrac@gers.gouv.fr

**De:** Catherine Chaine <catherine.chaine.riboud@gmail.com>

**Date:** 12 octobre 2022 à 14:39:01 UTC+2

**À:** pref-berrac@gers.gouv.fr

**Objet:** "il faut sauver Berrac="

Il faut réfléchir avant d'installer une centrale photovoltaïque et se concerter avec les villages du Gers. Imposer sans concertation cette centrale à Berrac, un village où l'église et le cimetière sont classés, est choquant. D'autres lieux peuvent être trouvés qui ne défigureraient pas le paysage et je suis contre cette installation bâclée et non réfléchie à Berrac .

Catherine Riboud

Catherine Riboud : [catherine.chaine.riboud@gmail.com](mailto:catherine.chaine.riboud@gmail.com)